

Viernes 14 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=tZfkVDno-2A&feature=youtu.be>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/e7ffe15/click-gobernacion-de-santander-13-14-de-septiembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Santander hace la diferencia con educación para jóvenes en condición de discapacidad*
- *Damnificados por el incendio del barrio Transición recibieron ayuda de la Gobernación*
- *Gobernador lamenta la muerte violenta del joven Jefersson Villamizar*
- *Fotógrafo Ruven Afanador entregó famoso retrato al gobernador Aguilar Villar*

Santander, primer departamento que firma el Plan de Reparación Colectiva

- *Con los alcaldes del departamento se concretó la ejecución de proyectos productivos*

BUCARAMANGA. El Plan de Reparación Colectiva con Componente Ambiental de la Asociación de Trabajadores Campesinos del Carare (ATCC), firmado este viernes por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se constituye en el primero del país y sitúa al departamento como modelo en el ámbito nacional.

En desarrollo de esta iniciativa, el Gobierno Departamental destinó recursos por 890 millones de pesos para iniciar el programa de atención a víctimas de la violencia en Santander. Además, la Administración seccional firmó un pacto con los alcaldes para trabajar conjuntamente en la ejecución de proyectos productivos que generen empleo.

El anuncio lo hizo el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante la presentación de la implementación del Plan de Reparación Colectiva con Componente Ambiental, dirigido a la Asociación de Trabajadores Campesinos del Carare (ATCC), acto que se efectuó en el hotel El Pilar, de Bucaramanga.

La inversión

El Mandatario seccional anunció que los 890 millones de pesos se distribuirán así: 100 millones de pesos para reparación colectiva en el corregimiento La India (Landázuri), \$200 millones para el retorno de víctimas del desplazamiento, \$150 millones para los comités de Justicia Transicional, \$50 millones para víctimas en condición de discapacidad, \$150 millones destinados a generación de empleo, \$120 millones para fortalecimiento empresarial a mil familias víctimas del conflicto armado (mujeres) y 120 millones para la Red de Información de Víctimas.

Santander hace la diferencia con educación para jóvenes en condición de discapacidad

BUCARAMANGA. Con la entrega de kits que incluyen elementos didácticos para ayudar al estudio y a la comunicación de los niños con limitaciones físicas y cognitivas, la Gobernación de Santander busca a favorecer la inclusión de esta población en la educación en Santander.

El gobernador Richard Aguilar Villa y el gerente de Neuroarte, Richard Iván Lozano, hicieron esta mañana el lanzamiento del programa “en Santander la inclusión hace la diferencia”, iniciativa que permitirá trabajar mancomunadamente para mejorar la calidad de la educación de los niños con discapacidades.

“Queremos liderar estos procesos en el departamento y en el ámbito nacional. Hago un llamado al sector privado para que nos colabore para ofrecer estas ayudas a tantos pequeños que las necesitan”, manifestó el Mandatario departamental

Pasantía internacional

Una serie de experiencias significativas de 800 docentes que se capacitan en 25 municipios del departamento, donde se implementa el programa, podrán concursar para recibir como premio una pasantía internacional de acuerdo al tipo de experiencia que haya presentado.

En esta iniciativa, la Administración Departamental invirtió en esta vigencia 2.200 millones de pesos destinados a favorecer 2000 niños, adolescentes y jóvenes en condición de discapacidad.

Damnificados por el incendio del barrio Transición recibieron ayuda de la Gobernación

BUCARAMANGA. Para contribuir a mitigar las necesidades que padecen 50 familias del barrio Transición del sector norte de Bucaramanga, que resultaron afectadas por el incendio que el miércoles último destruyó sus viviendas, la Gobernación de Santander entregó ayuda humanitaria consistente en colchonetas, plásticos, cobijas, mercados, kit de aseo y de cocina, entre otros elementos.

El director la Unidad de Prevención y Atención del Riesgo Departamental, coronel Miguel Darío Gómez, informó que la ayuda entregada a las familias damnificadas proceden de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo y de la Campaña Ayudemos a Santander realizada en marzo pasado, según disposición del gobernador Richard Aguilar Villa.

La actividad fue coordinada por la Unidad de Prevención y Atención del Riesgo Departamental y contó con el apoyo de la Policía Nacional.

Gobernador lamenta la muerte violenta del joven Jefersson Villamizar

BUCARAMANGA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, lamenta la violenta muerte del joven Jefersson Villamizar, y condena la realización de esta clase de hechos en el departamento, y especialmente en Bucaramanga. El joven era hijo del periodista Martín Villamizar. En nombre del pueblo santandereano, Aguilar Villa ofreció sus condolencias a esta familia que sufre las consecuencias de la intolerancia, encarnada en jóvenes que en vez de estar metidos en problemas deberían estar estudiando y preparándose para la construcción de ciudad y para un mejor futuro.

Fotógrafo Ruven Afanador entregó famoso retrato al gobernador Aguilar Villa

BUCARAMANGA. El fotógrafo santandereano Ruven Afanador entregó al gobernador Richard Aguilar Villa una de sus más preciadas piezas artísticas. Se trata del retrato de la modelo estadounidense Teresa Stewart, hecho en Nueva York en 1990.

“La obra la escogió Ruven para donarla al Departamento de Santander porque con ella llegó a las publicaciones internacionales. Fue parte de una producción para una revista en blanco y negro, y fue con ella que llamó la atención”, manifestó Ernesto Navarro, director artístico de la obra de Ruven Afanador en Colombia.

La fotografía fue entregada por Fernando Medina, director de la exposición ‘80 retratos’ de Ruven Afanador, colección única con las mejores fotografías hechas a actores, actrices, políticos y artistas, entre otros personajes de talla mundial.

